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2023 Tentang Rencana Tata Ruang Wilayah (Studi Kasus di Telaga Buret 
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Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya penetapan kawasan 

perlindungan setempat di Telaga Buret yang memberikan dampak yang signifikan 

terhadap rehabilitasi Telaga Buret yangmana sebelumnya pada tahun 1990an 

mengalami kerusakan yang sangat parah, mencapai puncaknya pada tahun 1995 

hingga tahun 1996, hutan di Telaga Buret hampir habis. Kerusakan ini tidak lain 

disebabkan oleh masyarakat sendiri yang melakukan pembalakan liar semata-mata 

untuk tujuan ekonomi. 

Dalam penelitian ini memuat rumusan masalah yang dibagi menjadi 3 

sebagai berikut: 1) Bagaimana latar belakang proses penetapan Kawasan 

Perlindungan Setempat Telaga Buret? 2) Bagaimana tinjauan Peraturan Daerah 

Kabupaten Tulungagung Nomor 4 Tahun 2023 Tentang Rencana Tata Ruang 

Wilayah terhadap penetapan Kawasan Perlindungan Setempat Telaga Buret.; dan 

3) Bagaimana tinjauan fiqih bi’ah terhadap penetapan Kawasan Perlindungan 

Setempat Telaga Buret. 

Dalam penelitian yang dilakukan penulis menggunakan metode penelitian 

kualitatif yaitu penelitian yang menggunakan latar belakang alamiah dengan 

maksud menafsirkan fenomena yang terjadi dan telah dilakukan dengan jalan 

melibatan metode yang ada, yang bersifat penelitian lapangan (field research) 

karena peneliti harus terjun langsung kelapangan, terlibat dengan masyarakat 

setempat. 

Pembahasan pada penelitian ini menghasilkan sebagai berikut: 1)  Proses 

penetapan KPS Telaga Buret di Desa Sawo, Kabupaten Tulungagung, melibatkan 

beberapa tahapan yang diatur oleh berbagai peraturan hukum. Tahapan tersebut 

diawali dari adanya payung hukum Keputusan Presiden Nomor 32 Tahun 1990 

tentang Pengelolaan Kawasan Lindung yang kemudian dilanjutkan dengan  

penunjukan kawasan hutan, penataan batas kawasan hutan, pemetaan kawasan 

hutan, dan penetapan kawasan hutan oleh Menteri Lingkungan Hidup dan 

Kehutanan. Implementasi dan pengelolaan KPS melibatkan kerjasama antara 

pemerintah, masyarakat, dan sektor swasta untuk memastikan keberlanjutan dan 

partisipasi dalam pengelolaan kawasan tersebut. Proses ini bertujuan untuk 

memberikan kepastian hukum mengenai status, letak, batas, dan luas KPS serta 

memastikan pengelolaan yang berkelanjutan dan partisipatif. 2) Peraturan Daerah 

Kabupaten Tulungagung Nomor 4 Tahun 2023 tentang Rencana Tata Ruang 

Wilayah (RTRW) Tahun 2023sangat relevan dengan upaya yang dilakukan oleh 
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masyarakat setempat dalam menjaga Telaga Buret, termasuk melalui program-

program pelestarian dan edukasi lingkungan. Perda ini juga menekankan 

pentingnya peran pemerintah dan masyarakat dalam pengelolaan KPS, memberikan 

dukungan berupa bimbingan, bantuan teknis, dan pengawasan terhadap kegiatan di 

kawasan perlindungan setempat. 3) Dalam perspektif Fiqih Bi’ah, penetapan KPS 

Telaga Buret sejalan dengan prinsip-prinsip Islam yang menekankan pentingnya 

menjaga lingkungan sebagai bagian dari amanah manusia sebagai khalifah di bumi. 
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concerning Regional Spatial Plan Case Study in Telaga Buret Desa Sawo), 

Department of Constitutional Law, UIN Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung, 2024, Supervisor: Abd. Khair Wattimena, M.H. 

Keywords: Local Protected Area, Environmental Sustainability, Spring Source, 

Tulungagung Regional Regulation Number 4 of 2023 concerning RTRW 

This research was motivated by the establishment of a local protection area 

in Telaga Buret which had a significant impact on the rehabilitation of Telaga Buret 

which previously in the 1990s suffered very severe damage, reaching its peak in 

1995 to 1996, the forest in Telaga Buret was almost depleted. This damage is 

caused by none other than the community itself which carries out illegal logging 

solely for economic purposes. 

This study contains a formulation of the problem which is divided into 3 as 

follows: 1) What is the background of the process of determining the Local 

Protection Area of Telaga Buret? 2) How is the review of Tulungagung Regency 

Regional Regulation Number 4 of 2023 concerning Regional Spatial Planning on 

the determination of the Telaga Buret Local Protection Area.; and 3) How to review 

the fiqh bi'ah on the designation of the Telaga Buret Local Protection Area. 

In the research conducted by the author using qualitative research methods, 

namely research that uses natural background with the intention of interpreting the 

phenomena that occur and has been carried out by involving existing methods, 

which are field research because researchers must go directly into the field, 

involved with the local community. 

The discussion in this research resulted in the following: 1) 1. The process 

of determining the Telaga Buret KPS in Sawo Village, Tulungagung Regency, 

involves several stages regulated by various legal regulations. This stage begins 

with the legal umbrella of Presidential Decree Number 32 of 1990 concerning 

Management of Protected Areas which is then continued with the designation of 

forest areas, arrangement of forest area boundaries, mapping of forest areas, and 

determination of forest areas by the Minister of Environment and Forestry. The 

implementation and management of PPPs involves collaboration between 

government, communities and the private sector to ensure sustainability and 

participation in the management of the area. This process aims to provide legal 

certainty regarding the status, location, boundaries and extent of KPS as well as 

ensuring sustainable and participatory management. 2) Tulungagung Regency 

Regional Regulation Number 4 of 2023 concerning Regional Spatial Planning 

(RTRW) for 2023 is very relevant to the efforts made by the local community to 
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protect Lake Buret, including through environmental conservation and education 

programs. This regional regulation also emphasizes the important role of the 

government and community in managing KPS, providing support in the form of 

guidance, technical assistance and supervision of activities in local protected 

areas. 3) From the Bi'ah Fiqh perspective, the determination of the Telaga Buret 

KPS is in line with Islamic principles which emphasize the importance of protecting 

the environment as part of humanity's mandate as caliphs on earth. 
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 خلاصة

 

 

، تحليل تحديد المناطق المحمية١٢٦١٠٣٢٠١٠٥٩كاسيفول أدهم، رقم هوية الطالب   

 المحلية في الحفاظ على البيئة ومصادر المياه بناءً على اللائحة الإقليمية لإقليم تولونج

المكاني الإقليمي )دراسة حالة في قرية تيلاجابشأن التخطيط  ٢٠٢٣لعام  ٤أجونج رقم   

 بوريت ساو(، قسم القانون الدستوري، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية

، المشرف: عبد. خير وطيمة، م.ح٢٠٢٤تولونج أجونج،  . 

لائحةالكلمات المفتاحية: منطقة الحماية المحلية، الاستدامة البيئية، مصادر المياه،   

بشأن التخطيط المكاني الإقليمي ٢٠٢٣لعام  ٤تولونج أجونج الإقليمية رقم  . 

 

 كان الدافع وراء هذا البحث هو إنشاء منطقة محمية محلية في تيلاجا بوريت والتي كان لها

 تأثير كبير على إعادة تأهيل غابة تيلاجا بوريت، التي تعرضت سابقاً لأضرار جسيمة للغاية

، وهي الغابة في تيلاجا١٩٩٦إلى عام  ١٩٩٥في التسعينيات، وبلغت ذروتها في عام   

 بوريت. لقد ذهب تقريبا. ولا سبب هذا الضرر سوى الأشخاص أنفسهم الذين يقومون بقطع

 .الأشجار بشكل غير قانوني لأغراض اقتصادية فقط

( ما هي خلفية عملية١كما يلي:  ٣يحتوي هذا البحث على صياغة مشكلة تنقسم إلى   

( ما هي مراجعة اللائحة الإقليمية لمنطقة٢تحديد منطقة الحماية المحلية تيلاجا بوريت؛ ؟   

بشأن التخطيط المكاني الإقليمي فيما يتعلق بتحديد منطقة٢٠٢٣لعام  ٤تولونجاجونج رقم   

( ما هو مراجعة الفقه البيعي فيما يتعلق بتحديد منطقة٣الحماية المحلية تيلاجا بوريت؛ و  

 الحماية المحلية تيلاجا بوريت؟ 

 استخدم المؤلف في البحث الذي أجراه أساليب البحث النوعي، أي البحث الذي يستخدم

 خلفية طبيعية بهدف تفسير الظواهر التي تحدث والتي تم إجراؤها من خلال إشراك

 الأساليب الموجودة، وهي بحث ميداني لأن الباحثين يجب أن يشاركوا بشكل مباشر في

 .الميدان، والمشاركة مع المجتمع المحلي

( تتضمن عملية إنشاء منطقة الحماية١أسفرت المناقشة في هذا البحث عن ما يلي:   

 المحلية تيلاجا بوريت في قرية ساو، مقاطعة تولونج أجونج، عدة مراحل تنظمها لوائح

لسنة ٣٢قانونية مختلفة. تبدأ هذه المرحلة بالمظلة القانونية للمرسوم الرئاسي رقم   

في شأن إدارة المناطق المحمية، ويستمر بعد ذلك بتعيين مناطق الغابات، وترتيب١٩٩٠  

 حدود مناطق الغابات، ورسم خرائط مناطق الغابات، وتحديد مناطق الغابات من قبل وزير

 الدولة لشؤون الغابات. البيئة والغابات. وينطوي تنفيذ وإدارة الشراكات بين القطاعين

 العام والخاص على التعاون بين الحكومة والمجتمعات المحلية والقطاع الخاص لضمان

 الاستدامة والمشاركة في إدارة المنطقة. تهدف هذه العملية إلى توفير اليقين القانوني فيما
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 يتعلق بوضع دائرة شرطة كوسوفو وموقعها وحدودها ومساحتها بالإضافة إلى ضمان

لعام ٤( تعتبر اللائحة الإقليمية لمنطقة تولونجاجونج رقم ٢الإدارة المستدامة والتشاركية.   

ذات صلة كبيرة بالجهود التي يبذلها ٢٠٢٣بشأن التخطيط المكاني الإقليمي لعام  ٢٠٢٣  

 المجتمع المحلي لحماية بحيرة بوريت، بما في ذلك من خلال برامج الحفاظ على البيئة

 والتعليم. تؤكد هذه اللائحة الإقليمية أيضًا على الدور الهام للحكومة والمجتمع في إدارة

 دائرة شرطة كوسوفو، وتقديم الدعم في شكل توجيه ومساعدة فنية والإشراف على 

( من وجهة نظر فقه البيعة، فإن تحديد قوة ٣الأنشطة في المناطق المحمية المحلية.   

 شرطة تيلاغا بوريت يتماشى مع المبادئ الإسلامية التي تؤكد على أهمية حماية البيئة

  .كجزء من ولاية الإنسانية كخلفاء على الأرض


